
いじみの公園植物観察会のふり返り
五十公野にはたくさんの動植物がありますが、今日、五十公野

公園を歩いてみていかがでしたか？
今日の活動をふり返り、気がついたことを自由にお書き下さい。

＊＊＊＊＊代表的なものをいくつか紹介いたします＊＊＊＊＊

○今日の活動に参加して

楽しかったかった ９名・どちらでもない ０名・楽しくなかった ０名

○一番楽しかったことはなんですか

・普段見過ごしている足下の植物にもいろいろな種類があり、少しは名前が
わかったのがとても楽しかった。

・同行の方の中に植物に非常に詳しい方がいて、よく説明を聞かせてくれ、
聞きながら観れて良かった。

・市街地に近い里山なのに植物の種類が多く楽しかったです。
、 。・散歩しながら草花を見て また詳しく解説してもらえて勉強になりました

○今日の活動で気がついたことはなんですか

・こんなに良い会、楽しい会があることをうれしく思います
・公園の管理が良くて、もっと市民にも来てもらいたい。
・観察の本（五十公野植物図鑑）を貸して下さったことは大変良いと思う。
・地味ですが、もっと樹木に興味を持ってほしいと思います。
・五十公野公園がとても良いところだと気がつきました。

○もっと工夫した方が良い点があれば教えて下さい

・半日くらいのコースだったので、初心者には良かったと思う。
・せっかくだからもっと多くの人に参加してほしい。
・食べるものを見つけ、食べる事業もいいと思う。
・途中の休憩にチョコレートなどの甘い物を配ってみるのも良いのでは？

○加治川ネット２１にひとこと

・これからもいろいろ参加したいですのでよろしく。
・鳥の声も聞きたくなりました。
・自然を守っていく。多くの方たちに自然の良さを知ってもらう意味で地道

に活動をなさっていることに感心しました。
・今後も続けましょう

ありがとうございました。

参加者の構成

男性 ６名 女性 ６名 大人 １０名 子供 ２名

新潟市 １名 津川町 １名 新発田市 １０名


